

Commémoration des combats du 22 août 1944



Dépôt de gerbe de la municipalité. - Crédits : GM

Dimanche 20 août dernier, le village de Castelnaudurban commémore la bataille du 22 août 1944, une date importante dans la libération de l'Ariège. C'est dans ce petit village blotti autour de l'Artillac, que l'armée hitlérienne avait capitulé il y a 79 ans. Une plaque de marbre, scellée sur le monument aux morts est là pour nous le rappeler.

Pour cette cérémonie commémorative, Madame La Maire de Castelnaudurban, Marie-Pierre Eychenne était entourée de : Catherine Lupion, Sous-préfète de Saint Giron ; Martine Froger, députée de la 1ère circonscription ; Kamel Chibli, Conseiller régional ; Olivier Raton, Conseiller départemental ; Jean-Noël Vigneau, conseiller départemental maire de Saint-Giron ; Frédéric Bonnel et Norbert Meler maires de Rimont et de Foix et Paul Gos, président départemental de l'ANACR 09 (Association nationale des anciens combattants et ami(e)s de la Résistance).

Dans son discours de



Les personnalités devant le monument aux morts de Castelnaudurban - Crédits : GM

bienvue la première magistrate du village retraça les événements de cette journée du mois d'août 1944 et remercia les portedrapeaux pour leur présence et les musiciens des Gais rimontais pour l'interprétation des hymnes.

Après le dépôt des gerbes par l'ANACR 09, le Conseil régional, Madame la Députée, la municipalité et Madame la Sous-préfète, le cortège s'est dirigé vers Rimont, pour une autre cérémonie du souvenir.



Dépôt de gerbe par le Conseiller régional, Kamel Chibli et Pierre Soula, ancien maire de Rimont. - Crédits : GM



Dépôt de gerbe par l'ANACR 09 - Crédits : GM